

Super Série FFSA à Lédénon, 28 & 29 avril 2007  
3<sup>ème</sup> et 4<sup>ème</sup> manches du cht de France de Formule Campus

## Maximum attack

Les courses de Formule Campus ont sans doute été les plus spectaculaires du meeting de Lédénon. La discipline offre à la fois la quantité et la qualité : sept pilotes sont montés sur au moins un podium, tandis que nous avons eu droit à quatre polemen différents en autant de courses. Maxime Jousse fait partie de ceux qui ont déjà obtenu l'un et l'autre, mais il n'a guère été récompensé de ses efforts à Lédénon.

Max signe le 5<sup>ème</sup> temps des deux séances qualificatives. Son parcours lors de la course 1 est représentatif du spectacle offert par les campusards pendant tout le week-end. Le jeune Varois garde sa 5<sup>ème</sup> place au départ, tandis que le safety-car intervient car les commissaires de piste doivent dégager des voitures arrêtées en différents endroits du circuit. Puis le drapeau vert libère de nouveau les énergies, et c'est alors une bagarre somptueuse qui s'engage entre Max, Kevin Breyse et Juan-Fernando Cevallos. Chaque virage ou presque donne lieu à une tentative de dépassement, et les positions changent sans cesse. L'enjeu de la lutte devient la 4<sup>ème</sup> place quand le poleman Fabien Rosier effectue un tête à queue... Et c'est Max qui se l'octroie après avoir pris l'avantage au freinage du « triple gauche » dans le dernier tour.

Dimanche, Max prend la roue du quatuor de tête au départ, et chipe la 4<sup>ème</sup> place à Rosier dans le troisième tour. « J'ai senti des coupures moteur dans la « Cuvette », juste avant la grande ligne droite, et j'ai perdu 5 places d'un coup. » Max repart à l'attaque et parvient à reconquérir le 5<sup>ème</sup> rang, il peut même envisager disputer la 4<sup>ème</sup> place occupée par Miguel Villagomez, quand tout s'arrête à la sortie du virage du Pont. « Cette fois, la coupure électronique a été définitive. C'est dommage, car même si je garde la 3<sup>ème</sup> place au championnat de France, l'écart se creuse avec les deux premiers. J'espère pouvoir les rejoindre à Dijon, où je n'ai encore jamais roulé, mais c'est un circuit « au feeling » et je suis assez confiant. »

Rendez-vous les 12 et 13 juin en Bourgogne, où Maxime voudra faire au moins aussi bien que son frère Julien, vainqueur en 2006 en Formule Renault.

Photos Claire Didier CCcomm



contact presse:  
Romain Didier  
future racing commm  
02.47.55.67.79  
futureracing@yahoo.fr

